

Protokoll zur 10. Sitzung 2017/18
des Studierendenparlaments
der Verfassten Studierendenschaft des KIT



Am Dienstag, den 06.03.2018 um 19:30, im Gremienraum, Geb. 30.28, Raum 005, Lernzentrum am Fasanenschlösschen.

Sitzungsleitung: Inga Wasels , Protokoll: Carolin Schröter

Wahlen wurden, sofern möglich, in der Form Ja/Nein/Enthaltung/ungültig (j/n/e/u) bzw. Abstimmungen in der Form Ja/Nein/Enthaltung (j/n/e) protokolliert.

Anwesenheitsliste

Abgeordnete:

FIPS (10):

Inga Wasels

Sina Striebel

Frederik Heberle

Kevin Postler

Simon Riedel

Verena Höhn

Wassilios Delis

Maximilian Rominger

Claudia Härzer

Robin Otto-Tuti

Jusos (3):

Noah Lettner

Nicolas Opitz

Benedikt Heidrich

LHG (3):

Christopher Patschowski

Lars Lüneburg

Rufinian Schröter

Die Linke.SDS (3):

Isa Sophie Klemm

Carolin Schröter

Wolfgang Olbrich

Die LISTE (2):

Johannes Rückert

Jolanda Rößner

RCDS (2):

Lars Herdan

Rosa Liste (2):

Nadja Brachmann
Maximilian Minter

Gäste:

Luis Wengenmayer (Ära)
Marie Claire Krehl (FS Architektur)
Thomas Ederer (FS Architektur)
Robert Wilbrandt (FS Mathe/Info)
Florian Grötschla (FS Mathe/Info)
Caroline Fengler (FS Physik)
Jonas Grutke (FS Physik)
Henrik von Tenspolde (FS Geistsoz)
Corinna Walter (FS Geistsoz)
Jonas Grammel (AStA)

Tagesordnung

1. Begrüßung
2. Fragestunde der Öffentlichkeit
3. Feststellung der Beschlussfähigkeit
4. Genehmigung der Tagesordnung
5. Genehmigung der Protokolle
 - a. Protokoll vom 06.02.18
 - b. Protokoll vom 20.02.18
6. Berichte
 - a. AStA
 - b. A-IVI
7. Antrag auf nachträgliche Freigabe von Haushaltsmitteln
 - a. Fachschaft Mathematik/Informatik "Personalisierte Fachschaftstextilien"
 - b. Fachschaft Mathematik/Informatik "Fachschaftstextilien Fachschaftspool"
8. Nachtragshaushalt für das Haushaltsjahr 2017/18
9. Haushaltspläne für das kommende Haushaltsjahr 2018/19
 - a. VS-Haushalt
 - b. Fachschaft Architektur
 - c. Fachschaft Bau/Geo/Umwelt
 - d. Fachschaft Chemie & Biowissenschaften
 - e. Fachschaft Elektro- und Informationstechnik
 - f. Fachschaft Geistes- und Sozialwissenschaften
 - g. Fachschaft Maschinenbau und Chemieingenieurwesen & Verfahrenstechnik
 - h. Fachschaft Mathematik & Informatik
 - i. Fachschaft Physik
 - j. Fachschaft Wirtschaftswissenschaften
10. Anträge
 - a. Überprüfung des Studierendenbeitrags von 5,99 Euro
11. Wahlen AStA
 - a. Soziales II
 - b. Ökologie
 - c. Kultur
12. Wahlen

- a. Ära
- b. Wahlausschuss
- c. KIT-Plus
- d. SK Chancengleichheit und Diversität
- e. USeCampus Resonanzgruppe
- f. Kommission zur Sicherung guter wissenschaftlicher Praxis
- g. Gemeinsame Kommission Lehrerbildung (Kooperation zwischen KIT und PH)
- h. Vergabekommission QSM am ZAK
- i. HoC-Beirat
- j. MyHealth
- k. Vorstand des Studentendienst e. V.
- l. Prüfungsausschuss Lehramt
- m. SK LA
- n. Forum zur Rekrutierung von Studentinnen

13. Sonstiges

1. Begrüßung

Begrüßung durch Inga Wasels um 19:30. Es wurde ordnungsgemäß eingeladen.

Jakob Schöckel ist exmatrikuliert und im StuPa und Senat zurückgetreten, Nachrückerin im StuPa ist Claudia Härzer und im Senat Benedikt Heidrich.

Am 05.03. ist Jahrestag der Verabschiedung der Studiengebühren.

2. Fragestunde der Öffentlichkeit

Keine Fragen.

3. Feststellung der Beschlussfähigkeit

23/25 Abgeordneten anwesend um 19:35 Uhr, beschlussfähig.

4. Genehmigung der Tagesordnung

GO Anträge auf Vorziehen von TOP 12a und Vertagung von TOP 10. Vorschlag: Verschieben von TOP 12a nach TOP 6.

Annahme der TO durch Akklamation.

5. Genehmigung der Protokolle

5a. Protokoll vom 06.02.2018

Verschoben, finales Protokoll noch nicht vorhanden.

5b. Protokoll vom 20.02.2018

(22/0/1) angenommen.

6. Berichte

6a. AStA-Bericht

Verschoben nach 6d. LAK möchte sich konstituieren und Stimmverteilungsmodell wurde diskutiert.

Bei weiteren Diskussionen an Zach (Außenreferent) wenden.

Auslageflächen in der Mensa mussten abgebaut werden. Es gibt große Pinnwände zu verschenken. Es soll zwei AStA Flaggen geben. Jonas Grutke wurde als Finanzreferent hinzugezogen. Zach wurde vom SWR zum Thema Anwesenheitspflicht befragt. AStA hat sich gegen diese positioniert.

Jonas Grutke stellt sich vor.

6b. A-IVI

Verschoben auf später

6c. LHG-Novelle

Frederik Heberle berichtet. Ändert sich das LHG, sind die Verweise des KIT Gesetzes nicht mehr gültig, KIT Gesetz muss geändert werden. Urteil zur Abwahl der Direktor*innen betrifft uns z.B. nicht. In neuer Fassung soll es eine Professor*innenmehrheit geben. Unser Senat würde damit vergrößert werden. Doktorand*innen sollen neue Statusgruppe werden, betrifft KIT nicht. Es soll eine zweite Änderung geben, erst danach wird das KIT Gesetz geändert.

6d. Ethikkommission

Sitzung am 01.03. Ein Institut hat einen „Mantelantrag“ gestellt, um nicht viele einzelne Stellen zu müssen. Wurde als nicht sinnvoll erachtet. Diskussion um Fritz-Haber-Weg. Präsidium möchte es sich überlegen. Nadja leitet das dem AStA weiter.

6e. StuWe Heidelberg

Laut Gesetz müssen StuWes nach Tarif einstellen, außer HiWis. Unterschied HiWis und Aushilfen: HiWis arbeiten nur an Forschung und Lehre. Alles außer HD halten sich daran, Zuversicht, dass bald wieder nach Tarif angestellt wird. Nadja: es gibt Broschüren zu diesem Thema. Auch das KIT stellt HiWis ein, obwohl es eigentlich Aushilfen sind. Klage möglich bis zu drei Jahre nach Ende der Arbeit möglich.

12. Wahlen

12a. Ära

Zusammensetzung: 5 Mitglieder

Mitglieder: Benjamin Ross (01.04.17 - 31.03.18), Luis Wengenmayer (01.04.17 - 31.03.18), Johannes Reinelt (01.10.17 - 30.09.18)

Amtszeit: 01.04.18 - 31.03.19

zu Wählen: 3 Mitglieder

Luis Wengenmayer stellt sich zur Wiederwahl vor.

Geheime Wahl (24/0/0). Luis Wengenmayer nimmt die Wahl an.

7. Antrag auf nachträgliche Freigabe von Haushaltsmitteln

a. Fachschaft Mathematik/Informatik "Personalisierte Fachschaftstextilien"

Antragsteller*in: FS Mathematik/Informatik

Wir beantragen die Freigabe von 1397,06€ für den Kauf von personalisierten Fachschaftstextilien.

Umfang: Über die drei Jahre seit unserer letzten Textilbestellung (September 2014) kamen bei uns 35 so genannte "interne Fachschafter" zusammen, die nicht über Fachschaftstextilien verfügten. Für diese haben wir jeweils ein Polo/T-Shirt und einen Hoodie bestellt (jeweils personalisiert), insgesamt kamen wir so (mit zwei Verzichten) auf 68 bestellte Textilien. Interne Fachschafter sind bei uns Personen, die (im Normalfall) mindestens ein Semester aktiv sind, Ämter übernehmen wollen und auf unserer Sitzung vorgestellt und gewählt wurden.

Die Preise (alle netto) lauten:

* Polo: 12.95€

* T-Shirt: 10.45€

* Hoodie: 19.45€ (zwei abweichend, 1x 19.95€ und 1x 24.95€)

* Die Personalisierung hat je Textilie 1.50€ (auch netto) gekostet.

Grund für nachträgliche Genehmigung: Zum Zeitpunkt der Bestellung (September 2017) war uns nicht bewusst, dass wir Textilien in der Form über die VS abrechnen können. Zusätzlich hatten wir in der Zeit einen Wechsel bei unseren Finanzern.

Der Antrag ist mit Justyna abgesprochen.

Noah Lettner: Die Sachen wurden bezahlt und ihr habt das Geld eigentlich nicht gebraucht?

Nadja: Ich bin dagegen, private Textilien für Leute zu bezahlen. Wieso zwei pro Person?

Antwort: Manche Veranstaltungen gehen mehrere Tage oder an verschiedenen Jahreszeiten.

Sina: FS Bau bezahlt diese Shirts auch selbst.

Frederik: Davor haben wir solche Anträge auch genehmigt, aber keine personalisierten und teuren Shirts/Hoodies.

Antwort: Personalisierung war 1,50 Euro. Für die Wiwis wurden auch Polos gezahlt.

Verena: Bei den Wiwis wurde die Personalisierung auch selbst gezahlt.

Lars: Bei den Wiwis wurde nur ein Bestand gezahlt.

Henrik: Bei O-Phasen sind die T-Shirts billiger.

Antragssteller übernimmt folgende Änderung: Personalisierung wird nicht gezahlt, Hoodies werden mit dem Betrag eines Polos beantragt. Summe = 1003,29 Euro (brutto).

Kevin: Habt ihr im Haushalt noch so viel Geld?

Antwort: Ja.

Abstimmung: (11/6/7) Antrag angenommen.

b. Fachschaft Mathematik/Informatik "Fachschaftstextilien Fachschaftspool"
Antragsteller*in: FS Mathematik/Informatik

Wir beantragen die Freigabe von 758,68€ für den Kauf von nicht-personalisierten Fachschaftstextilien.

Umfang: Insgesamt haben wir je 18 T-Shirts und Hoodies sowie 10 Schürzen bestellt. Diese werden in der Fachschaft gelagert und verwaltet und bei allen möglichen Veranstaltungen genutzt.
Auch dieser Antrag ist mit Justyna abgesprochen.

Die Anschaffung war bei beiden Anträgen zeitgleich, die Preise der T-Shirts und Hoodies sind entsprechend gleich (natürlich entfallen hier aber die 1.50€ für die Personalisierung). Eine Schürze kostet netto 9.95€.

Kevin: Für was sind die Schürzen?

Antwort: Nicht nur Feste, auch für VS Veranstaltungen.

Nadja: Schürzen sehe ich auch kritisch. Für welchen Zeitraum sind diese angeschafft, wie ist der Verlust?

Antwort: Für die nächsten 3-5 Jahre mindestens. Waschen privat.

Wassilios: Was ist der Hauptzweck für die Schürzen? Hauptzweck sind Feste.

Antwort: Hauptzweck sind Seminare etc.

Jonas: Wie viele sind noch da?

Antwort: Alle.

Inga: Hoodies sollten auch als Polo Preis bezahlt werden.

Antragssteller übernimmt folgende Änderung: Hoodies werden mit dem Betrag eines Polos beantragt, Schürzen werden nicht übernommen. Summe = 501,23 Euro (brutto).

Abstimmung: (14/3/7) Antrag angenommen.

8. Nachtragshaushalt für das Haushaltsjahr 2017/18

Jonas stellt den Haushalt vor. Haushalt geht nicht auf 0 raus, abwarten was KIT sagt. Sollte er auf 0 rausgehen müssen, das restliche Geld könnte in die Betriebsmittelrücklage gehen. Muss dann neu im StuPa beschlossen werden.

(23/0/0) angenommen.

9. Haushaltspläne für das kommende Haushaltsjahr 2018/19

9a. VS-Haushalt

Anfrage an AK sollte eigentlich sein, welche Ausgaben sie haben, nicht wieviel Geld sie möchten.

Sina Striebel verlässt die Sitzung (21:00 Uhr).

Frederik: Campus Pläne fallen nicht ganz zu Ersti „Informationsveranstaltungen“, umbenennen in „Ersti-Informationen“.

Kevin: Reicht der Topf Aufwendungen für Ehrenamtliche für den Wahlausschuss?

Jonas: Ja, der Topf wurde noch nie gebraucht.

Kevin: Wieso so viel Geld für IT?

Jonas: Rechner wurden erneuert, aber Server sollen erneuert werden. Kabelverlegung für Internet in der Werkstatt legen.

Kevin: Kabel kann man vielleicht aufs KIT umwälzen. Wieso Wahlen verdoppelt?

Jonas: Listen sollen mehr Geld für den Wahlkampf beantragen, um die Beteiligung zu steigern.

Nadja: Ist auch allgemeine Werbung und Infrastruktur beinhaltet?

Jonas: Ist möglich. Eventuell zu wenig Personal.

Kevin: Ist Miete vom Wahlbüro enthalten?

Jonas: Ja.

Kevin: Infostände/Messen wurden noch nie genutzt, wieso wurde es erhöht?

Jonas: Könnte die VS Ausstellung sein.

Kevin: Technik/Material wurde erhöht.

Jonas: Neuer Kompressor für Werkstatt.

Kevin: Wieso weniger unter Sonstiges?

Jonas: Einmalige Ausgaben im Nachtragshaushalt.

Kevin: Geld zurück legen für Haus der Studierendenschaft.

Jonas: Ja, kann man machen.

Maximilian Minter: Warum AK Kulturförderung auf 0?

Jonas: Neuer Punkt Kulturförderung stattdessen. AK ist quasi tot.

Inga: AK kann aufgelöst werden.

Carolin: Warum vier Ventile statt zwei drucken?

Simon: Welche zusätzlichen Inhalte soll es denn noch geben?

Jonas: Kann keine Antwort geben, Pressereferat wurde eingeladen und ist nicht gekommen.

Kevin: Qualität ging drastisch zurück. Budget um 1000 Euro senken.

Nadja: Verschiedene Diskussionen: Umsetzung und Inhalt. Beides eher mangelhaft. Trotzdem ist das Budget wichtig. Diskussion darüber führen, was ins Ventil rein soll.

Inga: Vorschlag: Budget von 2500 auf 1500 Euro kürzen.

Benedikt: Würde das Budget lassen.

Jonas: Wenn das StuPa findet, das Ventil ist schlecht, sollten sich Leute, die das machen möchten.

Sophie: Wir haben nicht viel Zeit, deshalb Vorschlag, ein statt zwei Ventile pro Semester.

Robin: Das Pressereferat scheint die Diskussion nicht wichtig zu finden, da sie nicht anwesend sind.

Inga: Sie hätten auch eine Mail schreiben können.

Jolanda: Es gibt einen Layout Hiwi, den das Pressereferat nicht verwendet hat. HSGs anfragen, ob sie Inhalte haben.

Nadja: Früher wurde das Ventil von einer Redaktion, nicht AStA gemacht. Das könnte der AStA wieder abgeben. Mehr auf Gruppen zugehen und nach Inhalten fragen.

Inga: Würde die Diskussion abkürzen.

Jonas: Pressereferat findet das Ventil wie es derzeit ist, nicht schlecht. Hebel: Misstrauensvotum oder Budget kürzen.

Inga: Nochmal Pressereferat ins StuPa einladen.

Frederik: Habe eine Mail bekommen, wo nach Artikeln gefragt wurden. Es sind einige Artikel aber nicht abgedruckt worden.

Carolin: Wie gehen die Ventile in den Fachschaften weg?

Antwort: Schlecht.

Inga: Präsidium lädt das Pressereferat zu ersten Sitzung im neuen Semester ein.

Benedikt: Thomas sagte, unter 2500 Euro ist das Pressereferat nicht arbeitsfähig.

Jonas: Hätten gerne einen Artikel vom RCDS abgedruckt, Pressereferat hat es nicht abgedruckt obwohl AStA dafür gestimmt hat. Redaktionsschluss für das nächste Ventil ist 31.3.

Frederik: Wir könnten fordern, das Ventil digital anzufordern und im StuPa vor Druck abzustimmen.

Kevin: Budget kürzen und das Geld in einen Posten mit Deckungsvermerk geben.

Inga: 1000 Euro vom Topf Ventil in Öffentlichkeitsarbeit verschieben. Pressereferat wird eingeladen und wir bitten um digitale Fassung vor Druck.

Jonas: Wird übernommen. Änderung „Erstsemesterinformationen“ auch in den FS Haushalten übernehmen.

Abstimmung Haushalt (23/0/0) einstimmig angenommen.

Inga tritt in Kontakt mit dem Pressereferat.

9b. Fachschaft Architektur

Finanzer*innen der FS Architektur stellen Haushalt vor.

Kevin: Was ist das Lebkuchenfest?

Antwort: Bauwettbewerb mit Lebkuchenplatten.

9c. Fachschaft Bau/Geo/Umwelt

Keine Änderungen mehr.

Abstimmung (23/0/0). Haushalt einstimmig bestätigt.

9d. Fachschaft Chemie & Biowissenschaften
Keine Änderungen mehr.

Abstimmung (23/0/0). Haushalt einstimmig bestätigt.

9e. Fachschaft Elektro- und Informationstechnik
Keine Änderungen mehr.

Abstimmung (23/0/0). Haushalt einstimmig bestätigt.

9f. Fachschaft Geistes- und Sozialwissenschaften
Keine Änderungen mehr.

Abstimmung (23/0/0). Haushalt einstimmig bestätigt.

9g. Fachschaft Maschinenbau und Chemieingenieurwesen & Verfahrenstechnik
Keine Änderungen mehr.

Abstimmung (23/0/0). Haushalt einstimmig bestätigt.

9h. Fachschaft Mathematik & Informatik
Keine Änderungen mehr.

Abstimmung (23/0/0). Haushalt einstimmig bestätigt.

9i. Fachschaft Physik
Finanzerin stellt Haushalt vor.

Kevin: Sind einige Posten nicht zu niedrig angesetzt?

Antwort: Nein, wurde teilweise nachgerechnet.

9j. Fachschaft Wirtschaftswissenschaften
Keine Änderungen mehr.

Abstimmung (23/0/0). Haushalt einstimmig bestätigt.

10. Anträge

TOP 10 wurde vertagt.

10a. Überprüfung des Studierendenbeitrags von 5,99 Euro
Antragsteller*in: Inga Wasels

Antragstext:

Das StuPa soll prüfen/diskutieren, inwieweit die Höhe des Studierendenbeitrages langfristig angemessen ist. Sollte festgestellt werden, dass der jetzige Beitrag nicht dem Bedarf entspricht, soll über eine Veränderung des Beitrages verhandelt werden.

Begründung:

Die Höhe des VS-Beitrages von 5,99 Euro wurde vor langer Zeit festgelegt. Damals hat man ihn etwas höher angesetzt, da man noch keine validen Zahlen aus der Vergangenheit hatte.

Vor zwei Jahren gab es dazu auch eine längere Diskussion im StuPa als Daniel Finanzer war. Damals wurde dafür plädiert, noch zu warten und in der nächsten/übernächsten Periode den Beitrag nochmal zu prüfen.

Dieser Antrag kommt bewusst nach der Verabschiedung der Haushalte, da die Änderung des Studierendenbeitrages eine langfristige Angelegenheit ist, die Vorlaufzeit benötigt.

Der Antrag ist mit dem AStA-Finanzer abgesprochen und er wird in der Sitzung Auskunft zum Studierendenbeitrag geben können.

11. Wahlen AStA

11a. Soziales II

Keine Kandidat*innen.

11b. Ökologie

Keine Kandidat*innen.

11c. Kultur

Keine Kandidat*innen.

12 Wahlen

12b. Wahlausschuss

Zusammensetzung: 4 Mitglieder

Mitglieder:

Amtszeit: 01.03.18 -28.02.19

zu Wählen: 4 Mitglieder

Keine Kandidat*innen.

12c. KIT-Plus

Zusammensetzung: 3 Vertreter*innen, 1 Stellvertreter*innen

Mitglieder: Wassilios Delis, Inga Wasels

Amtszeit: 01.10.17 - 30.09.18

zu Wählen: 1 Vertreter*in, 1 Stellvertreter*in

Keine Kandidat*innen.

12d. SK Chancengleichheit und Diversität

Zusammensetzung: 2 Vertreter*innen, 2 Stellvertreter*innen

Mitglieder: Eva Baldauf

Amtszeit: 01.10.17 - 30.09.18

zu Wählen: 1 Vertreter*innen, 2 Stellvertreter*innen

Keine Kandidat*innen.

Nu nachfragen, ob es wieder (rückwirkend) immatrikuliert ist.

12e. USeCampus Resonanzgruppe

Zusammensetzung: 2 Vertreter*innen (StuPa), 2 Vertreter*innen (FSK)

Mitglieder: Simon Riedel (StuPa), Nina Neser (FSK), Alexandra Link (FSK)

Amtszeit: 01.10.2017 - 30.04.2018

zu Wählen: 1 Vertreter*in

Keine Kandidat*innen.

Nikolas Opitz verlässt die Sitzung um 21:39 Uhr.

12f. Kommission zur Sicherung guter wissenschaftlicher Praxis

Zusammensetzung: 1 Vertreter*in/Senator*in

Mitglieder: Benedikt Heidrich

Amtszeit: 01.04.2017 - 31.03.2018

zu Wählen: 1 Vertreter*in/Senator*in

Lars Lüneburg kandidiert.

Geheime Wahl (22/1/0). Er nimmt die Wahl an.

12g. Gemeinsame Kommission Lehrerbildung (Kooperation zwischen KIT und PH)

Zusammensetzung: 1 Vertreter*in, 1 Stellvertreter*in

Mitglieder: Aylin Batmaz

Amtszeit: 01.04.2018 - 31.03.2019

zu Wählen: 1 Vertreter*in, 1 Stellvertreter*in

Keine Kandidat*innen.

12h. Vergabekommission QSM am ZAK

Zusammensetzung: 4 Vertreter*innen, 1 Stellvertreter*in

Mitglieder: Julia Eberwein, Patricia Mayer, Isa Sophie Klemm, Kevin Postler, Maximilian Minter (Stellvertreter*in)

Amtszeit: 01.04.2018 - 31.03.2019

zu Wählen: 4 Vertreter*innen, 1 Stellvertreter*in

Keine Kandidat*innen.

Nächste Tagung im Januar, Vertagung der Wahl.

12i. HoC-Beirat

Zusammensetzung: 4 Vertreter*innen

Mitglieder: Niklas Hinrichs, Peter Renato, Lars Lüneburg, Noah Lettner

Amtszeit: 01.04.2018 - 31.03.2019

zu Wählen: 4 Vertreter*innen

Lars Lüneburg, Noah Lettner und Maximilian Minter kandidieren.

GO Antrag: Einmalige Abweichung von der GO durch Wahl en bloc.

Abstimmung (21/0/1). Die Kandidat*innen nehmen die Wahl an.

12j. MyHealth

Zusammensetzung: 2 Vertreter*innen

Mitglieder: Lars Lüneburg, Paul Maria Scheickl

Amtszeit: 01.04.2018 - 31.03.2019

zu Wählen: 2 Vertreter*innen

Keine Kandidat*innen.

12k. Vorstand des Studentendienst e. V.

Zusammensetzung: 2 Vertreter*innen

Mitglieder: Daniel Sobing, Zacharias Heck

Amtszeit: 01.05.2018 - 30.04.2020

zu Wählen: 2 Vertreter*innen

Zwei Personen werden vom Studierendenparlament vorgeschlagen und dann von der MV auf zwei Jahre gewählt.

Keine Kandidat*innen.

Jonas Grammel fragt bei Zach nach.

12l. Prüfungsausschuss Lehramt

Zusammensetzung: 2 Vertreter*innen

Mitglieder: Michael Daam

Amtszeit: 01.10.2017 - 30.09.2018

zu Wählen: 1 Vertreter*in

Keine Kandidat*innen.

12m. Senatskommission für Fragen der Lehrerbildung

Zusammensetzung: 2 Vertreter*innen, 2 Stellvertreter*innen

Mitglieder: Michael Daam, Erik Wohlfeil

Amtszeit: 01.10.17 - 30.09.18

zu Wählen: 2 Stellvertreter*innen

Keine Kandidat*innen.

12n. Forum zur Rekrutierung von Studentinnen

Zusammensetzung: 3 Vertreter*innen

Mitglieder: Patricia Meyer, Johannes Dippert

Amtszeit: 28.02.18 - 30.09.18

Isa Sophie klemm kandidiert. Geheim Wahl (21/0/1). Sie nimmt die Wahl an.

13. Sonstiges

Nichts.

Die Sitzung wird um 22:07 Uhr von Inga Wasels geschlossen.